Les différences, on s'en balance!



Les deux représentantes du groupe horloger de luxe (donateur) avec Terence Wilsher et Patricia Putzu de la Fondation Les Perce-Neige.

La maison de vie et de santé de Couvet abrite désormais une nouvelle place de jeu adaptée pour personnes en situation de handicap. Les 17 résidents de la Fondation Les Perce-Neige pourront ainsi profiter de trois nouvelles balançoires (standard, position assise et position couchée). Cette réalisation d'environ 25'000 francs a été offerte par un grand groupe horloger de luxe qui préfère rester discret.

« Nous sommes sensibles à la cause de l'inclusion. Nous ne faisons nullement cela pour notre image de marque », ont affirmé les deux représentantes envoyées pour l'inauguration qui a eu lieu le 28 août. « Depuis trois
ans, nous avons noué un solide partenariat avec cette marque horlogère.
Des échanges par binômes sont notamment réalisés chaque année », précise
Terence Wilsher, de la fondation. La responsable d'unité, Patricia Putzu,
souligne l'importance de ce nouvel atout récréatif. « Cela permet d'apporter
de nouvelles stimulations à nos résidents. Prenez le monsieur qui est actuellement en train de s'endormir sur la balançoire couché. Il est sourd et aveugle.
Le vent sur son visage et la sensation de flotter font que son corps supporte
moins de charges. Il est également libéré des frottements occasionnés par sa
chaise roulante. »

KVA